

8 de marzo 2006

La igualdad es nuestro objetivo, la conciliación nuestro camino. Participa, represéntanos...

En España, constatamos que las mujeres soportan todavía una pesada carga de discriminación, sobre todo en el ámbito laboral.

COMFIA-CC.OO. reitera su compromiso en las políticas de igualdad, que siguen siendo imprescindibles contra las discriminaciones por razón de género.

Este año, la celebración del 8 de marzo es especialmente significativa para las mujeres que componen nuestros sectores.

En nuestra Federación se han firmado importantes Acuerdos de conciliación de la vida laboral y familiar y también muchos Convenios Colectivos, que han mejorado sustancialmente la Ley de Conciliación.

Son las trabajadoras y trabajadores de nuestros sectores los principales protagonistas y beneficiarios de estos cambios que no hubieran sido posible sin la firma de estos Acuerdos y Convenios. Hay un incremento significativo de solicitudes de aplicación de las distintas posibilidades que se abren, aunque todavía persisten algunos obstáculos que tendremos que eliminar.

Futura ley de Igualdad

La Ley de Igualdad tiene que ser un instrumento eficaz para seguir avanzando.

Este 8 de marzo COMFIA-CC.OO. reitera la necesidad de que la Ley obligue a negociar planes de Igualdad en las empresas, que contemplen medidas de acción positiva en el acceso al empleo, la formación, la carrera profesional de las trabajadoras, prevención y adecuado tratamiento al acoso sexual... etc. Para COMFIA-CC.OO. es la negociación colectiva entre empresas y sindicatos el único camino para implantar los planes y las medidas de igualdad en las empresas consensuando los mutuos intereses para avanzar a la igualdad.

En algunas empresas ya existen Comisiones de Igualdad que debe impulsar los avances que legalmente se establezcan, en base a la negociación de un plan específico que contribuya a paliar las desigualdades entre hombres y mujeres, sobre todo en promoción y carrera profesional.

Elecciones Sindicales

COMFIA-CC.OO. considera prioritario en todos los procesos electorales incrementar la participación destacada de las trabajadoras en nuestras candidaturas. Las mujeres queremos ser cada vez más representantes y no sólo estar representadas, por lo que os animamos a que participéis en nuestro proyecto como candidatas de Comisiones Obreras.

No podemos dejar pasar este día sin hacer un reconocimiento a aquellas mujeres que sufrieron, lloraron, pelearon por mejorar las condiciones profesionales y de vida de todas las trabajadoras, somos sus herederas, y por eso mismo somos nosotras junto con nuestros compañeros, quienes debemos hacer el camino de la igualdad y un mundo más justo para mujeres y hombres.

Y no nos olvidemos: Nosotras ya tenemos herederas.

8 de marzo de 2006

Ficha de afiliación

comfia - comisiones obreras

Nombre número empleado

Centro de trabajo ordinal

Correo electrónico Teléfono

Entrega esta ficha a cualquier delegado o delegada de CC.OO. o envíala a las direcciones abajo indicadas

federación de servicios financieros y administrativos de **CC.OO.**

Plaza de Cristino Martos, 4 - 7ª planta 28015 Madrid - fax. 915482810 - tel. 915409282

web: www.comfia.net ~ correo electrónico comfia-mujer@comfia.ccoo.es adherida a la union network international 

Día internacional de la Mujer Trabajadora
8 de marzo

